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皆様、こんにちは。本日を含めて３回の例会

を残すのみとなりました。去年の７月２日の

会長時間におきまして、「女性の会長では不

安かも知れませんが、時代の流れと思って下

さい」と申し上げました。今年度は舟木ガバ 

ナーも女性でありました事に励まされました。今年度を振り返りま

すと役員、理事、会員の皆様の御協力、ご支援あっての今日であ

ったと心より感謝いたします。会計の中村隆生会員には毎月の

「会計収支」の報告と助言も頂きました。最近は助言がないのです

が、上手く収まる筈になっていると思いますが、ニコニコが後尐し

不足していますので宜しくお願い致します。会場監督の原田雅章 

 

会員数： ４５名  免除： ９名   

メーキャップ済： １名   

欠席： ４名  出席率：８８．８９％ 

 ≪前々回の訂正≫   

なし 

皆様、こんにちは。幹事の任期があっという

間に過ぎ、残りの例会が２回というところま

で来ました。残りの期間どうぞ宜しくお願い

致します。①６月１７日（火）例会に第２７５０

地区多摩中グループ金丸ガバナー補佐と浅 

見幹事が表敬訪問されます。当日はクルービズで結構ですが、

上着の着用をお願いします。②６月２７日（金）１８：００～２０：００

で１３－１４年度理事、委員長慰労会を開催しますのでご予定下

さい。 

山内会長・飯沼幹事：今年度の役員・理事・

会員の皆様の御協力・御支援に感謝してニ

コニコ致します。近藤会員：①おかげ様で年

令は満８４才となり、ロータリーも４０年皆出

席となりました。②私の所属する日本山岳会 

東京多摩支部も参加して運動した結果、「山の日」が国民の祝日

に制定され、そのお祝の行事で、髙尾山麓で、暑い中をビラ配り

をして来ました。佐藤会員：前週は誕生日の花を頂きありがとうご

ざいました。今日６月１０日８４回目の誕生日をむかえました。こ

れからも元気で年を重ねて行きたいと思います。新海会員：①最

終例会の日は、議会の最終日に当たります。出席できるかどうか

わかりませんので先にニコニコしておきます。山内会長、飯沼幹

事一年間おつかれ様でした。続投の飯沼幹事は特にご苦労様で

した。②先日誕生日のお花のギフト券をいただきました。家内も

大変よろこんでおりましたのでお礼申し上げます。津野田会員：

先週の６月３日は、７９回目の誕生日でした。立派なお花をいただ

き有難うございました。感謝してニコニコいたします。髙橋会員：

先日は誕生祝いにお花をありがとうございます。次年度は皆様の

ご支援ご協力よろしくお願いいたします。黄田会員：家内の誕生

日をお祝いして頂きまして喜んでおります。ニコニコさせて頂きま

す。原田会員：今年度も６月最終月に入りゴールが目前に迫って

参り、もうすぐ籠の鳥が解き放たれる心境で自然と微笑みが湧い

てきます。大きな解放感にニコニコします。 

委員長は、毎週、例会スケジュールを作成し、その後に月々の季

語や最新ニュースなども添付して下さり心強いグループリーダーで

した。ご尊父が亡くなられました翌日にも例会に出席しＳＡＡ委員長

の責務を果たされました。委員の皆様も馴れない司会や会場設定

に奔走して頂きました。親睦委員長の宍戸隆介委員長には入会間

もなく多忙で責務の重い役職をお願い致しました。不安や重責を若

い男前の笑顔に変えて完璧に果たされました。余談ですが福島親

睦旅行の際、バスに悪酔いし悪戦苦闘されながらも終日頑張って

頂きました。委員の皆様も早出をし、ご多忙な責務を果たして頂き

ました。出席・プログラム委員長の近藤裕会員にはロータリーの出

席義務を新会員の方々に教示して頂きたくお願いしました。委員の

皆様も前向きに活動され、出席委員が全員欠席とならなくて大変

有難くホッとしています。会員増強・会員維持・職業分類・会員選考

委員長の岡田委員長と小椋副委員長は、会員増強のみならず会

員維持にも地道に足を運ばれました。地区大会では会員増強率優

秀クラブ賞に選ばれました。後二十日ほどございますが、まだまだ

増強の機会はありますので頑張りたいと思いますが、この時期は

退会届けもありますので宜しくお願い致します。まだまだ申し上げ

たい御礼の言葉がございますが本日はこれをもちまして終わらせ

て頂きます。有り難うございました。 
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国際ロータリー第 2750地区多摩中グループ 
2013～2014年度   会長 山内 千枝 

Vol48  No.43    平成 26 年 6月 10日 

― 楽しい例会 仲間作り 奉仕は地域と共に ― 

会 長 の 時 間  山 内 会 長  

 

国際ロータリー会長 

ロン Ｄ. バートン 

出 席 委 員 会   林 出 席 委 員  

 

 

本 日 の 司 会  酒 井 Ｓ Ａ Ａ 委 員 

 

ロータリーを実践し 

みんなに豊かな人生を 

開会宣言 と点鐘  山 内 会 長  

 ニコニコボックス   神 尾 親 睦 委 員 

 

幹 事 報 告  飯 沼 幹 事 

 



今年度会計委員長を務めました中村です。

後１ヶ月という時期まで来て、決算の着地が

見えてきて一安心しております。今年度の予

算は繰越金が１９０万円という厳しい状況で

のスタートでしたが、何とか前年度繰越金以 

上を残すことが出来そうです。１年間務め上げられたのも木口副

委員長、山内会長、飯沼幹事そして事務局の横山さんの助けが

あったからと思っております。改めて感謝申し上げます。会計は６

月を締めて、会計監査を受けて承認されるまでが仕事ですので、

残りをしっかり行なって行きたいと思います。 

来週の例会終了後、ＳＡＡ委員で最終例

会の準備打合せを行いますので、事務局

に集合下さい。 

 

 

今年度会員維持・増強・職業分類・会員選

考委員会の委員長を務めました岡田で

す。当クラブは、２年後に創立５０周年を迎

えます。２０周年は会員数７１名、３０周年

は会員数６９名、４０周年は５８名で迎える 

ことが出来ました。５０周年には、会員数５０名以上を目標に会

員増強を致しますので、全会員のご協力をお願い致します。当

クラブの会員の推移の表を見ますと、当クラブ開設９年度目か

ら４３年度目まで３５年間は全て５０名以上、多い時は７０名以

上の年が６年もあります。このことからも、５０周年には５０名以

上を取り戻したい訳です。当委員会は、年度初めの昨年７月９

日に金丸ガバナー補佐を迎えて、第１回の増強会議を行ないま

した。そして８月２０日に第２回の会議を行い、今年３月１５日に

第３回の会議を行ないました。その間に皆様から出して頂いた

会員候補の中から１０名ぐらいのところに小椋さんとで伺い、種

まきをしてきました。その中には、いずれ芽が出るものと思われ

る方もおります。２０１３－１４年度は１名のみの退会で入会者

が６名あったことから、期首の４０名から４５名になりました。会

員維持の為、退会慰留にも力を入れております。 

 

 

第２３２３回未掲載分 

６月２８日（土）１５：００～１６：３０ＪＡＸＡ名

誉教授的川 泰宣氏の講演会が東京経済

大学で開催されます。演題は『宇宙と私た

ちの未来－「はやぶさ」から「はやぶさ２」

へ』です。定員は４００名です。聴講を希望

される方はＦＡＸにて登録下さい。 

 

自宅の近くに石器時代の貝塚があり、子供の頃に沢カニを取っ

たりしました。そこを尐し下りますと、東経大の中に湧水池があ

り、これも野川に流れていきます。これを過ぎると小金井市で都

立野川公園へと流れて行きます。この先は三鷹を通り、調布、

世田谷へと流れ多摩川と合流します。これが野川と多摩川の

二子多摩川の由来だそうです。ゴミ問題についてですが、皆さ

んご案内のように、現在ゴミ焼却所を小金井市と共同で日野市

に建設予定ですが、井澤会員のお力で順調に進めていって欲

しいと思います。委員会活動としては何も出来ませんでしたが、

会長、幹事のお計らいで、市役所から水とゴミの問題の専門担

当の職員の方に講師としてお越し頂き、現状の抱える問題につ

いて説明して頂きました。国分寺は良いところです。環境保全

活動は時期委員長の新海委員に託したいと思います。 

 

今年度、環境保全委員会委員長を務めま

した田中です。副委員長は井澤会員です

が、国分寺市長となり公務ご多忙から、飯

沼幹事が気を使って頂き多田会員を委員

に加えて頂きました。それにも拘らず良い 

委員会活動が出来ませんでした。誠に申し訳ありませんでした。

今年度の活動計画の中に、水とゴミの問題を提案させて頂きま

した。国分寺市は環境庁から名水百選に選ばれて水に対して誇

りを持てる土地柄です。市内にはかつて１５ヶ所を超える湧水池

がありました。今なお豊富な水を湧き出している所もあります。

野川は一級河川であり、その源流は日立中央研究所の中にあ

ります。また、歴史的にも有名な恋ヶ窪の姿見の池も源流です。

野川の支流になりますが、リオンの小高い丘から小川が流れて

います。元会長の知念医院には大きな池があり、かつては別荘

地でした。その水も野川に流れ込んでいます。名水百選の元町

上水は真姿の池近くのお寺を源流としています。これも旧石橋

の元で野川に合流します。岩崎別邸跡と円山台の谷田会員ご 

今年度クラブ会報委員長を務めました多田

です。委員会活動の主は週報の作成でした

が、津野田会員、中島会員及び神尾会員と

連携し１年間取組んできました。特に経験豊

かな津野田会員からは記載項目や文章量 

について的確なご指導を頂きました。改めて感謝を申し上げま

す。今年度は昨年７月２日の２２８２回例会に始まり本年６月２４

日の最終例会（２３２６回）まで、４４回の例会が行なわれ、週報は

３５回発行されることになります。本年度のクラブ会報活動はＲＣ

を良く知るという気持ちで望み、ＩＲ２７５０地区以下の組織構成や

パスト会長、会長エレクト等の専門用語を理解し、正しく記載する

様努めました。また、正確に記録をおこすためのレコーダーを購

入頂き、２０年ぶりに文章を起こす作業を致しました。週報は情報

伝達と情報の記録化の点で大切な媒体だと思います。この一年

間無事に務められたことでクラブの活動に貢献できたものと考え

ています。大変有難うございました。 

 

※紙面の都合上、親睦活動委員会、ロータリー財団・クラブ特別基

金委員会の報告は次週以降の掲載といたします。 

    

  

２０１３ー２０１４委員会事業報告 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 向 者 報 告   照 木 会 員  

 

 

国際ロータリー 第 2750 地区 多摩中グループ 

東京国分寺ロータリークラブ 
 

会 長 山内 千枝   幹 事 飯沼 克美 
会報委員長 多田 幹明   副委員長  津野田 範昌 

 

事務所・例会場 東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8 階 
Tel.042-322-6480 

編 集 ・印 刷  （株）ｽﾌﾟﾘﾝｸﾞﾌｨｰﾙﾄﾞ 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601 

     URL: http://www.tokyokokubunjirc.org/ 

 

会 計  中 村 隆 生 委 員 長  

 

Ｓ Ａ Ａ 委 員 会  原 田 委 員 長 

 

環境保全委員会   田 中 委 員 長 

 

会員維持・増強・職業分類・会員選考委員会   岡 田 委 員 長  

 

クラブ会報・ガバナー月信・ＩＴ社会委員会   多 田 委 員 長  

 


